

切磋琢磨(せつさてくま)

後川内中学校だより 第6号

令和4年8月30日(火) 文責:校長 鎌田浩二

高原町の子どもたちの将来

8月25日(木)夕方、ほほえみ館で、高原町教育委員会主催の「地域と学校の連携・協働に向けたワークショップ」が開催されました。本校から生徒、社会科担当の先生、そして甲斐 PTA 副会長が出席しました。総勢約50名の参加があり、7名ぐらいのグループに分けられました。そのグループの中で、本校生徒は今後の高原町や後川内地区のあり方等について、堂々と意見を述べていました。遅くまでお疲れ様でした。ありがとうございました。



奉仕活動

8月28日(日)、第2回目の奉仕活動を実施しました。正会員のみなさまには早朝より参加していただき、ありがとうございました。コロナウイルスの感染が落ち着いていない状況でしたので、正会員のみの参加となりました。普段、できないところなども作業をしていただきありがとうございました。



読書

夏休み中、図書担当の先生が2人で、新しく購入した本の整理をされていました。(普段は、図書担当は1人ですが、町内の学校からお手伝いで1人来られていました。ご協力、ありがとうございます。)生徒や先生方のリクエストを聞き、約200冊、購入されたそうです。生徒のみなさん、たくさん本を読んでください。図書担当の先生方・・・お疲れ様です。ありがとうございます。



テレビ会議

生徒は、夏休みの前半、タブレット PC を持ち帰りました。夏休み中2回、teams を使って、宿題の確認等を行いました。このように生徒と学校がテレビ会議でつながれば、登校せずに、自宅にいて授業が受けられるということですね。私にはよくわかりませんが、「すごいな」と感じました。どんどん時代が変化します。なかなかついていけません。



登校日

8月1日(月)は登校日でした。課題確認や集会後、「平和学習」を行いました。今回は、社会科担当の先生と3年生が計画してくれました。内容は、「読み聞かせ」「平和への思い発表」「平和への思い～音楽にのせて～」でした。素晴らしい内容でした。お疲れ様でした。ありがとうございました。



高原子ども未来議会ワークショップ

8月3日(水)、高原町役場で「高原子ども未来議会ワークショップ」が行われました。本校からは、温水歩花さん(2年生)と西村優輝さん(3年生)が出席しました。認定証の交付後、議会についての説明がありました。休憩後、役場の方との話し合いが行われ、その後は役場内や議場の見学でした。社会科見学の一面もあり、充実した時間を過ごすことができました。「高原子ども未来議会」は10月11日(火)に行われます。西村優輝さんが議長を務めます。お疲れ様でした。保護者の方も送迎等、ありがとうございました。



感謝

夏休みに校内を歩いていると、いろいろなものを発見しました。技術室前に置いてある「ベンチ」を発見しました。先生方に尋ねてみると、技術科の先生が生徒につくられたという話でした。外で使うので、太陽光や雨などを防ぐためのカバーもつけていました。誠にありがとうございます。さらに、歩いていると職員室に「白く塗られた板」がありました。これも先ほどの技術科の先生が作ったものでした。これは「走り幅跳び用の踏切板」でした。いろいろつくっていただき、感謝しております。ありがとうございました。他の先生方も夏休み中にいろいろな作業をしました。運動場の草抜きをする先生、空き教室に昔からたまっていたプリントや使わなくなった教材・教具を捨てる先生、トイレ掃除をする先生、花のお世話をする先生、教室等の整備をする先生、いろいろと作業をしていただきました。暑い中、ありがとうございました。校舎は令和7年度までしか使いませんが、最後まで大事にしましょう。よろしく願いいたします。(令和8年度には統廃合されます。)



今後の行事(変更になることがあるかもしれません。)

- | | |
|----------------------|-------------------|
| 9/ 1 (木)・学力診断テスト | 9/ 2 (金)・学力診断テスト |
| 9/ 9 (金)・参観日 | 9/15 (木)・第2回校内テスト |
| 9/16 (金)・第2回校内テスト | 9/22 (木)・読み聞かせ |
| 9/29 (木)・子ども未来議会事前指導 | |

独り言(ホームページもご覧ください。)

昨日: 8月29日(月)から授業が始まりました。37日間の夏休みでしたが、生徒・職員ともに大きな事故やけがもなく授業開始日がむかえられてよかったですと思っています。生徒は夏休みにいろいろなことを学んだと思います。そのことを生かして、さらに成長してくれることを期待します。



コロナウイルスの感染者が減少しません。誰がかかってもおかしくない状況です。**コロナウイルス感染等も含め、何かありましたら、中学校(42-1083)まで連絡**をお願いいたします。